

*Le ministre bolivien de la santé  
demande une enquête sur les  
vaccins à Santa Cruz*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 13 sept. (RHC)- Le ministre bolivien de la Santé et des Sports, Jeyson Auza, a demandé ce lundi une enquête sur l'enveloppe de plus d'un million de dollars allouée au département de Santa Cruz pour l'acquisition de vaccins anti-Covid-19.

Le ministre a souligné que le gouverneur de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, n'a pas acheté un seul vaccin.

Le ministre a rappelé lors d'une conférence de presse que tous les vaccins appliqués à Santa Cruz ont été fournis par le gouvernement national.

"Nous ne portons pas d'accusation, mais les enquêtes devraient également aller dans cette direction pour clarifier l'utilisation de ces ressources qui ne sont pas seulement de Santa Cruz, elles correspondent à l'État plurinational de Bolivie", a-t-il déclaré, liant cette question aux rapports sur les pots-de-vin présumés impliquant l'ancien secrétaire départemental à la santé, Fernando Pacheco.

Il a souligné que "si à un moment donné" il devient évident que des ressources fournies par le ministère de la Santé ont été détournées dans le cadre de ces événements, le ministère de la Santé se portera partie civile contre les personnes impliquées.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299072-le-ministre-bolivien-de-la-sante-demande-une-enquete-sur-les-vaccins-a-santa-cruz>



**Radio Habana Cuba**